



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFekto10
NOTICIAS

13/03/2023

LEGISLATIVO



Violenta el gobierno Estado de Derecho al descalificar al Poder Judicial: Alejandro Moreno

Las injustas y maquiavélicas descalificaciones del Ejecutivo Federal hacia el Poder Judicial, violentan el Estado de Derecho y agreden a la sociedad en su conjunto, afirmó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

<https://efekto10.com/violenta-el-gobierno-estado-de-derecho-al-descalificar-al-poder-judicial-alejandro-moreno/>